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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

LA DESCENTE AU ENFER DROGUE DE MERDE

  Par Profil supprimé Posté le 19/11/2012 à 09h53

je me suis inscrit pour témoigné de mon histoire qui est réel ,si je parle aujourd'hui c'est que ce que j'ai pu voir puis ce etre evité car c'est
tres douloureux 

quand mon frere avait 5 ans a peu pret notre pere est décéde moi j'avais 3 mois au moment des faits cette évenement durant l'enfance a
produit des probleme de comportement jusqu'au moment de l'adolescence avec une famille totalement déchiré on voyant que deux
cousin le reste de la famille on les voyait que une par ans avec de la chance ,on a grandi comme sa sans répere parternelle notre mere a
fait tout ce que elle a pu pour nous élever mais a cette age de l'adolescence la ou on cherche a ce construire sans repere parternelle
pour lui c'est seul repere etait c'est pote il sortais souvent revenais tres tard desfois il dormais pu a la maison il avait 13 -14 ans au
moments de sa sur la table on retrouvais des obget pour ce drogué , vers l'age de 15 -16 ans il est aller ce servir sur nos compte en
banque pour ce payer des dose il allait au guichet et a retiré de l'argent sur le compte a ma mére et a moi meme s'en suivie de cheque
dérobé a mere pour acheter des cartouche et autre pour revendres et ce payers des dose .A ce moment la il était incontrolable on ne
pouvais rentré dans sa chambre sans représsaille tres violente alors que il était encore chez ma mere vers l'age de 17 ans il s'en est prit
plusieure fois a mere pour avec menace d'une arme moi meme j'ai été agressé par un couteau j'ai reussi a le désarmé dans sa chambre
quand on entrais on retrouvais des pantes illicite qu'il voulais cultivé sa y'avais une odeur horrible , il a fait quelque voyage a HP ,il
cassais tout jusqu'a ce que ma mere finisse par lui donner de l'argent elle résistait mais finissais par donner il a cassé une corbeille a fruit
qui avait une importance sentimentale c'était son cadeau de mariage de notre pere décéde .Durant deux ans c'était la peur de l'angoisse
si le lendemain on va voir le jour si je vais revoir ma mere et mon petit frere en vie a mon retour de l'internat de l'ecole j'avais 15 ans .
Son dernier acte a été tres tromatisant pour mon il a envoyez des coup de couteau envers ma mere elle a reussi a éviters a temps et par
chance a reussi a s'enfermer dans la chambre toujours pareille pour de l'argent pour ce payers sa dose de merde elle a appeler les
gendarmes lui durant ce temps la il essayais de forcer la porte donnais des coup ,quand les gendarme sont entré il connaissait son
comportement sont entré arme au poing car il pouvais etre calme et en une fraction de seconde pouvais passé a de l'extreme violence
sans retenu, ils ont reussi a le maitrisé mais on approcher avec tres grande prudence il l'on menotté et appeler les pompiers le médecin
des pompiers a appeler d'urgence le maire et le prefet pour l'interné d'office.

A cause de cette merde j'ai failli perdent ma mere et mon petit ma seul famille qui restent mon petit frere il a fallu plus de trois ans de
pschycologue apres l'acte violent.Subir ce genre de chose a 11 ans est tres traumatisant pour s'en remettre 

A l'hopital il était au p7 c'est un pavillon ou seul des médecin tres costaud sont apte a travailler car ce pavillon est réserver au personne
les plus dangereuses , aucune personne était autorisé a voir mon frere quand il rentrait dans sa chambre d'isolement il était a 3 voir 4
taille de 8 m² les lit est boulonné au sol les maubles sont fixé solidement il n'y a pas de tige pour fermer le volet pas de porte ,bref tout ce
qui peut servir de pret ou de loin a une arme , il a passé 1 ans et demi en p7 quelque mois au autre pavillon p6 ,p5 et au p4 il a passé
plus de trois ans a l'heure ou j'ecrit c'est ligne il est au p3 a ce pavillon il a droit a plus de liberter il sort dans la cour et de sa chambre
quand il veut , j'ai voulu l'enmener au concert de NTM a paris 1 heure avant de prendre le départ cela a été refuser car il avait été violent
donc le procureur a refuser de le laisser sortir , on ne peut rien prévoir a l'avance. Pour essayer de vous faire prendre conscience que la
drogue attaque le cerveau de maniere défintif je vais vous raconter une histoire que je trouve drole car personne a été blessé enfaite on
avait eu le droit de l'avoir a la maison c'était un test donnée avec l'accord du procureur et du médecin ,jusqua la rien d'anormal le
deuxieme jour a la maison il a fugué on habite dans la mayenne (53) il a fait du stop pour aller a caen et la bas enfaite les gendarme on
été un peu choqué enfaite il a grimpé par dessus la barriere de la gendarmerie pour entré dans le commisariat et demander au
gendarme ou habitait soit disant un de nos cousin quand il a vu sa il a tout de suite comprit que il était pas normal il on appeler ma mere l
HP a envoyez une ambulance il l'on mit sous tranquilisant durant le trajet pour evité tout geste violent.La derniere sorti a ce jour ce fut au
foin de la rue (festival ) .En tout cas je sais ce que la drogue provoque comme ravage , toute sa vie il resterais infermer sa maison de
retraite sera l HP ,il lui arivent d'avoir des moments de conscience et tombe en larme en voyant ce que est devenu sa vie et une fraction
de seconde apres reprend sont état délirant genre alcapone va venir tous nous tuer ,il est espionner en permanence par le FBI le GIGN
les service secret et j'en passe , aussi loin que je me souvienne sur 7 ans que j'ai pu le voir ,j'ai pu passé que une seul journée sans un
seul état délirant un souvenir inoubliable pour moir.Cela va faire 10 de hier qui est interné et aussi 3 semaine que il est en chambre
d'isolement on est autorisé 15 minute a le voir en face a face avec deux infirmier avec nous 

je vais finir par cette derniere phrase si vous prenez le chemin de la drogue , c'est une vie comme sa qui vous attend avec aucun moyen
de faire machine arriere la drogue consomme le cerveau petit a petit aucun traitement existe sauf la mort le seul remede connu a ce jour
, si vous voyez des gens de votre entourage avec un comportement bizzare ou les yeux rouge n'attendez pas que sont état s'aggrave
envoyer la personne consulté un médecin avant que la drogue est consommer entierement son cerveau.Car il sera trop tard avant que la
personne prend conscience de son erreur

Mon frere j'espere que un jour tu sortira mais cela n'est que un reve im e reste que de vague souvenir car la drogue ta tuer maintenant
c'est un inconnu que je vais voir a l'HP
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Profil supprimé - 28/12/2012 à 21h30

bonjour , je vois que votre famille est brisée par la descente aux enfer de votre frère ,jéspère que malgré tout vous essayez de vivre le
mieux possible avec votre maman,et témoigner des ravages provoquès par ces saloperies en fera réfléchir quelques uns serait utile pour
vous moi j'ai perdu mon petit fils de 17 ans d'1 overdose et je penses qu'il ne faut pas avoir peur de dire et redire tous les dangers qu' il y
a consommer ces produits ,a commencer par le canabis qui ammène a gouter a autre chose .je vous souhaite beaucoup de courage et
essayez de penser a vous quand mème 
annedu52

Profil supprimé - 24/01/2013 à 01h02

Bonjours,bien triste histoire qui vous est arrivé.Mais de la a dire qu'un simple joint peut rentre fou et consume le cerveau petit a petit c'est
un sacré amalgame qui pourai etre dangereux mal interpreté.
Pour sa qu'a la base je passé juste ici pour lire et au final je me retrouve a vous repondre.

Votre conclusion en eclat juste avec une seul question.

Qui vous dit que votre frere ne serai pas devenue fou meme sans drogue? 

Car vue le nombre de personne qui prenne des drogue dans le monde si seul la drogue suffisait a rendre fou on serai dans un beau
merdier non?
Sans compté que pres de 45% des jeune on experimenté le cannabis selon vos etude (qui je pense sont vraiment tres loin de la verité) 

Sans oublié que ton frere comme beaucoup a dut commencé avec le fameux combo alcool/clope comme la plupart des jeune on
commencé.Certaine personne on une personnalité qui facilite l'addiction et il ne faut pas cherché plus loin. 
En disant qu'il faut envoyé tout les personne qu'on voie avec les yeux rouge chez un medecin,etc... est la preuve que tu parle d'un sujet
que tu ne connais aucunement.
Sur ceux je te souhaite bonne chance pour la suite et te conseil de t'informé un minimum avant de crié au loup!

Peace.

(Ps:en esperant que la modération laise le droit a tout le monde de s'exprimé et non seulement au personne ayant un discourt
diabolisateur.Car certe le message part d'une bonne intention mais il est tres tres mal formulé.)

Profil supprimé - 24/01/2013 à 12h44

coucou tu sais moi qui va le voire en hopital pschycatrique je voos aussi d autre jeune pour des addiction a la drogue prit en charge
assez tot il en sorte avec pas trop de sequelle et reprenne une vie casi normal je dit bien casi car il on un traitement a prendre .
Pour la question serait il devenu pareille sans sa je pense sincerement non car apres sa crise de manque quand il ce souvenais ,il
prenais conscience de ce que il avait fait ou des gens commetant des vol pour ce payer leur dose .
Pour les drogue douce le probleme vient de deux chose le faite que la personne soit jeune et vu que la substance quelque soit altere le
develleppoment et peu etre interpreter par un besoin vital du corp .L autre soucis est que consommer souvent comme une simple
cigarette na pu d effet forcement le corp s abitu donc on augmente la dose donc risque de overdose un jour ou l autre ou prise d une
autre substance de drogue dur et la pour decrocher bas bonne chance .
Le fond de ma pense sa va vou sembler cruel mais un cas comme mon frere qui va finir c est jour entre 4 mur ce qui est vrai ,il aurait eu
plus de chance et moins souffert en etant entre 4 planche a l heure ou j ecrit c est ligne il est retourner dans sa chambre d isolement et
va etre transferer vers un centre pour malade difficile donc aucune visite n est tolere trop dangereux , dans sa chambre d isolement droit
de visite famille tres proche donc parent frere et soeur c est tout y avais un infirmier present voir deux et 15 minute max par semaine.Le
procureur a decider de repousser sont internement chose evidente quand il ce prend pour un agent du mossade ,casse des vitr agresse
des personne et ce dit surveiller par des agents secret .Le dernier coup c etait alcapone qui attaquais

Donc faite gaffe quand vous consommer de la drogue mais ne toucher pas a la drogue DUR car votre vie sera entre 4 mur ou 4 planche .

Profil supprimé - 30/01/2013 à 22h08

salut,pour ce qui est des personne qui sorte de prise en charge pour addiction avec des traitement a vie,il faut se pencher sur le lobby
pharmaceutique a qui sa profite d'avoir des client pour longtemps mais sa c'est une autre histoire.
Pour les drogue douce et la jeunesse je suis d'accord sur certain point avec vous mais pas totalement.Le soucis lorsqu'on est jeune c'est
que l'on découvre des chose.Et quand sa nous plait on a tendance a en abusé,sa marche aussi avec les jeux video,internet,etc... Donc
quand il s'agit de drogue forcement le resultat n'est pas le meme au final.Ensuite vien le probleme du marché du cannabis,l'acces au
produit est devenue d'une facilité déconcertante meme pour des jeune de 15ans.La faute a la demande qui a explosé et a beaucoup de
personne qui on vue en ce mouvement le moyen de s'enrichir.Ce qui donne au final un commerce sans regle avec tout les abus qui en
découle,violence,probleme de voisinage,vente au mineur,acces a un plus grand eventaille de drogue,corruption,etc...
Car si l'acces serai regularisé correctement (pas comme l'alcool) les mineur y aurai pas acces.Car il faut savoir que la plupart des
personne qui on mis le nez dans les drogue plus dur c'est souvent a cause d'un dealer qui a plus que du cannabis en stock,et un jours il
se laise tenté avec ces pote,puis de nouveau,etc..
Ensuite le cannabis comme l'alcool est a consommé avec moderation! Car apres tout que ce soit de l'heroine,du cannabis,de l'alcool,du
tabac ou meme de l'aspirine c'est l'abus qui tue! Avec une meilleur aproche de l'education sur les danger des drogue il y aurai beaucoup
de tragédie de ce genre qui aurai put etre evité... C'est dommage mais le gouvernement a mieu a faire.Car moi personnelement apart un
flic qui est passé deux fois nous raconté des histoire a dormir debout pour nous décourager de prendre de la drogue on a rien eux! Le
pire dans tout sa c'est que pendant qu'il parlé de sa il y a avais au moin 3 personne dans la piece qui avais des barrete sur eux...D'ailleur
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ensuite on c'était dépecher de voir si ce qu'il dit etait vrai,et non je me met toujours pas d'aiguille dans le bras et on ma pas toujours pas
retrouvé dans un caniveau.Je pourai continué pendant des heure comme sa mais je doute que sa vous interesse. Encore une fois je suis
bien désole pour votre frére.Bonne journée


